

LOCAL | Servicios Sociales

Arranca la séptima edición de la escuela de verano del Consistorio

La institución municipal cuenta con la colaboración de Cáritas Interparroquial, la fundación Aurora-San Pablo, la hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno, y la obra social de la Caixa.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 6 de julio de 2016 - 19:56



Alrededor de 60 niños y niñas con edades comprendidas entre los 4 y los 14 años toman parte en la séptima edición del Programa de Verano: Desarrollo intercultural, convivencia y educación, puesto en marcha del 4 de julio al 31 de agosto por el Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, Cáritas Interparroquial, la fundación Aurora-San Pablo, la hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno, y la obra social de la Caixa.

Las dependencias del CEIP Ángel Carrillo acogen las actividades de esta iniciativa, cuyo desarrollo han comprobado esta mañana de primera mano la alcaldesa

prieguense, María Luisa Ceballos, la responsable del Área de Bienestar Social, María del Carmen Pacheco, así como representantes de varias de las entidades que colaboran en la iniciativa.

En declaraciones a los medios, Ceballos, destacaba la importancia de este proyecto, “que permitirá a los niños y niñas realizar actividades de todo tipo, no sólo educativas, sino lúdicas”, agradeciendo tanto a la dirección del colegio la posibilidad de realizar esta actividad en el centro..

Según Ceballos, sin la implicación y compromiso de las distintas entidades que toman parte en este proyecto, así como de los monitores y voluntarios, “sería muy difícil realizarlo”.

Por su parte, María del Carmen Pacheco, recordaba que la jornada de esta escuela de verano, que se desarrolla de 10:00 a 14:00 horas, está dividida en tres franjas, dedicándose la primera de ellas, de 10:00 a 12:00 al refuerzo escolar, a la que sigue un descanso para el desayuno, desarrollándose de 12:30 a 14:00 una serie de actividades lúdicas y deportivas.

Igualmente, Pacheco recordaba que a lo largo de estos dos meses en los que se desarrolla la iniciativa, tienen lugar dos grandes actividades de convivencia en la Piscina Municipal, así como visitas a la Ciudad de los Niños o enclaves del casco urbano de Priego.

Dado su carácter y los objetivos que se persiguen con el mismo, Pacheco mostró el orgullo que en Servicios Sociales existe hacia este programa, esperando celebrar muchas más ediciones.

Para la selección de los participantes, la presidenta del Área de Bienestar Social recordaba que se abre un período de matrícula, canalizándose todo el proceso a través de Asuntos Sociales, tanto en los casos de familias con menores en riesgo de exclusión social atendidas por las trabajadoras sociales, como en aquellos otros casos que directamente son derivados de Cáritas Interparroquial.

En cuanto al coste económico aproximado de este programa, la presidenta del Área de Bienestar Social indicaba que ronda los 8.500, cantidad que es aportada en su mayoría por las entidades que colaboran con el Consistorio, que asume los gastos de alimentación y material escolar.